

::Responsabilidad Social:: El pasado sábado en una actividad conjunta entre Pelayo y Santa Lucía, empleados de Grupo Pelayo y sus familiares participaron como voluntarios en talleres y labores de jardinería y acondicionamiento del vivero que la Asociación Talismán tiene en San Martín de Valdeiglesias.

### ::Responsabilidad Social::



La Asociación Talismán, con la que Fundación Pelayo viene colaborando desde hace varios años, tiene un vivero en San Martín de Valdeiglesias donde chicos con discapacidad desarrollan sus capacidades y habilidades, favoreciendo así, su integración social y laboral.

Un año más se ha querido compartir un día con estos chicos y ha sido posible gracias a empleados y familiares de Grupo Pelayo y Santa Lucía, que han colaborado de manera voluntaria, a pesar de las altas temperaturas, haciendo todo tipo de trabajos, limpieza de maleza, pintura de falladas, carteles, plantación de árboles, etc.

Los más pequeños también pudieron disfrutar de este día en familia, junto con los chicos de la asociación, con talleres de manualidades, que fueron impartidos por monitores.

Tras las actividades en el vivero se pudo seguir interactuando con los chicos de la asociación en una visita al castillo de la Coracera y una comida que se celebró en el restaurante del mismo nombre.

Ya por último, solo nos queda agradecer a la Asociación Talismán, la oportunidad que nos han brindado con el desarrollo de esta actividad, y sobre todo, a todos los empleados y familiares, tanto de Grupo Pelayo como de Santa Lucía, que han participado en esta acción, contribuyendo con su granito de arena en las actividades del vivero y compartiendo un día de familia con estos chicos tan especiales.

Gracias por tu participación.

--

**Cristina del Campo Pereiro**  
**Gerente Fundación Pelayo**

--

Fecha de publicación: 21-06-2017